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动身赴京前一周，甘肃演艺集团

歌舞剧院的舞蹈演员康琦代表还在刻

苦排练经典民族舞剧《丝路花雨》。这

部剧从改革开放初期开始排演，至今

在国内外演出 3800 多场，仍然经久不

衰。

“中华优秀传统文化的魅力太大

了，正如习近平总书记所指出的，精神

上强，才是更持久、更深沉、更有力量

的。”这位“90 后”代表深有感触。

新中国 73 周年华诞之际，C919 大

型客机完成全部适航审定，获得型号

合格证，今年年底将交付首架飞机。

从下线到首飞再到取证，中国商

飞公司制造总师姜丽萍代表的脚步从

未停歇。“我每天都要去盯现场，如果

出差一周没去，回来就算半夜了也要

去看看。”她说。

“在实现中华民族伟大复兴的征

程上，我们要着眼长远战略，根据实际

情况制定切实目标，选择正确技术路

线，一茬接着一茬干，一件事接着一件

事办好。”习近平总书记在会见项目团

队代表时语重心长的嘱托，激励着姜

丽萍和同事们的步伐更快更稳。

大道如砥，接续奋斗。

开创美好未来：“踔厉奋发、
勇毅前行、团结奋斗，

奋力谱写全面建设社会主义
现代化国家崭新篇章”
走向未来，开创未来。

今年 7 月 26 日至 27 日，省部级主

要领导干部“学习习近平总书记重要

讲话精神，迎接党的二十大”专题研讨

班在京举行。习近平总书记发表的重

要讲话，高屋建瓴、视野宏大、内涵丰

富、思想深邃，通篇闪耀着马克思主义

思想光辉，为开好党的二十大奠定了

重要的政治基础、思想基础、理论基

础。

8 月 30 日，中共中央政治局召开

会议，习近平总书记主持会议，研究党

的十九届七中全会和党的二十大筹备

工作。

8 月 31 日，中共中央在中南海召

开党外人士座谈会，就中共二十大报

告征求意见稿听取各民主党派中央、

全国工商联负责人和无党派人士代表

的意见和建议。

9 月 9 日，中共中央政治局召开会

议，习近平总书记主持会议，研究拟提

请党的十九届七中全会讨论的十九届

中央委员会向中国共产党第二十次全

国代表大会的报告稿、《中国共产党章

程（修正案）》稿等文件。

10 月 9 日至 12 日，党的十九届七

中全会在北京举行，讨论并通过了党

的十九届中央委员会向中国共产党第

二十次全国代表大会的报告、《中国共

产党章程（修正案）》等文件，深入讨论

了新时代新征程坚持和发展中国特色

社会主义、全面建设社会主义现代化

国家的若干重大问题，为召开党的二

十大作了充分准备。

在进入全面建设社会主义现代化

国家新征程的关键时刻，党的二十大

将对全面建成社会主义现代化强国两

步走战略安排进行宏观展望，吹响新

的前进号角。

2016 年，习近平总书记在江西井

冈山神山村考察时，老支书彭水生质

朴地竖起一个大拇指，赞扬总书记：

“你呀，不错嘞！”

几年过去，神山村这个曾经闭塞

的贫困村搞起了乡村旅游，开民宿、办

农家乐，村民们在家门口就能挣钱。

“我给自己定的任务就是宣传党

的恩情。习近平总书记带我们奔小

康、建强国，我们要永远感党恩、跟党

走，把红色江山一代代传下去。”彭水

生说。

北京向南百余公里，河北雄安新

区塔吊林立、热火朝天，当代中国共产

党人正在建造一座“未来之城”。

雄安新区党工委副书记、管委会

常务副主任田金昌代表在雄安工作数

年，眼见这座承载“千年大计、国家大

事”使命的新城拔节生长：“200 多个

建设项目压茬推进，10 万名建设者不

舍昼夜，我们要努力打造新时代高质

量发展的标杆。”

透过日新月异的雄安，可以看到

新时代奋斗者的精神状态，瞭望到中

华民族伟大复兴更为绚丽的前景。

黑龙江北大荒，一台台收割机往

来穿梭，丰收的画卷在这片黑土地铺

展开来。

“‘面朝黄土背朝天、撒把种子看

天气’的传统农业时代已经一去不复

返！”北大荒农垦集团有限公司党委书

记、董事长王守聪代表说，我们要纵深

推进“数字技术+农业生产”，不断为

“中国人的饭碗牢牢端在自己手上”增

添底气。

中 华 民 族 伟 大 复 兴 不 是 轻 轻 松

松、敲锣打鼓就能实现的，必须勇于进

行具有许多新的历史特点的伟大斗

争，准备付出更为艰巨、更为艰苦的努

力。

沈鼓集团副总工程师姜妍代表表

示，努力把装备制造业和关键核心技

术掌握在我们自己手里，是科研工作

者的光荣使命，我将为此竭尽全力。

年近八旬的菌草专家林占熺代表

说：“菌草事业经过数十年艰辛探索，

迎来了难得发展机遇。我们会立足实

际、踏实迈进，用这株小草造福人民。”

中国共产党靠团结奋斗创造了辉

煌历史，还要靠团结奋斗开创更加美

好未来。

带着使命与担当，连接党心和民

心，2200 多名代表汇聚北京。云南丽

江华坪女子高级中学校长张桂梅代表

说：“作为党的二十大代表，感到无比

光荣，更感责任重大，我将积极反映党

员和群众的声音，履行好代表职责。”

党的二十大必将开成一次高举旗

帜、求真务实、团结奋进的大会，聚合

起 14 亿多中国人民的强大力量。

让我们更加紧密地团结在以习近

平同志为核心的党中央周围，全面贯

彻习近平新时代中国特色社会主义思

想，深刻领悟“两个确立”的决定性意

义 ，增 强“ 四 个 意 识 ”、坚 定“ 四 个 自

信”、做到“两个维护”，踔厉奋发、勇毅

前行，为全面建设社会主义现代化国

家、全面推进中华民族伟大复兴而团

结奋斗！

本报讯（融媒记者 徐敏） 10 月 15

日上午，市委副书记、市长胡勇春带队

检查疫情防控和除险保安工作。他强

调，要切实增强“时时放心不下”的责任

感，拿出“层层抓落实”的执行力，慎终

如始抓好疫情防控，全力以赴清剿风险

隐患，为党的二十大胜利召开营造安全

稳定的政治社会环境。市领导郑云涛、

俞兰参加。

在永康南站出口处，胡勇春详细了

解出站口工作流程，防疫临时留置、核

酸采样服务保障、重点人员闭环转运等

防疫措施落实情况。他说，永康南站是

做好疫情“外防输入”的重要关口，要不

断健全防疫机制、优化防疫流程、细化

防控举措、强化联防联控，全面准确掌

握来永、返永人员信息，形成工作闭环，

筑牢防疫屏障。

在东永高速永康东收费站，胡勇春

实地察看卡口车辆分流引导、防疫物资

保障、“一扫二问三查”制度落实及重点

地区车辆预警、保障道路畅通等情况，

要求把住高速公路入永通道，充分发挥

过滤筛查作用，做到排查不落一车、不

漏一人，坚决守住“不破防”底线，全力

守好交通“中门”。

来到经济开发区，胡勇春走访了应

急服务中心、物流中心和小米公寓，并

详细听取相关工作汇报。在现场观摩

“1 分钟响应、3 分钟到达、5 分钟处置”

的消防实战演练后，胡勇春对经济开发

区救早灭小的“人防+物防+技防”防控

体系给予肯定，并提出针对性的意见建

议。他指出，各地各部门要以除险保安

百日攻坚决胜大会战为抓手，绷紧思想

之弦、强化应对之策、压实安全之责，深

入排查、防范和化解各类风险隐患，切

实维护社会大局和谐稳定。

胡勇春强调，全市上下要牢固树立

“平安无小事”的政治警觉，坚决扛起防

范化解重大安全风险的政治责任，迅速

紧起来、严起来，拿出顶格标准和满格

状态，盯紧看牢重点环节，压紧压实责

任链条，以最实举措、最优作风、最严纪

律和最强合力，确保疫情防控和除险保

安工作落到实处、见到实效，提升防风

险、保平安、护稳定的整体效能，全面筑

牢安全“双防线”。

胡勇春在检查疫情防控和除险保安工作时强调

拿出顶格标准和满格状态
提升防风险保安全护稳定的整体效能

向着全面推进中华民族伟大复兴奋勇前进二十大新闻发言人
举行新闻发布会

（紧接2版）各选举单位基层党组织

参与实现全覆盖，党员参与率平均

达到99.5%。全国38个选举单位分

别召开党代表大会或党代表会议，

选举产生了出席党的二十大代表。

经二十大代表资格审查委员会审

查，确认2296名代表资格有效。他

们将代表490多万个基层党组织和

9600 多 万 名 党 员 出 席 党 的 二 十

大。当选代表符合党中央规定的条

件，代表结构和分布比较合理，各项

构成比例均符合党中央要求，具有

广泛代表性。按惯例，党中央还确

定一部分已经退出领导岗位的老党

员作为特邀代表出席大会。

孙业礼说，按照党章规定，二

十大将选举新一届中央委员会和

中央纪律检查委员会。为做好选

举工作，党中央成立了专门工作班

子，习近平总书记担任领导小组组

长，在中央政治局常委会领导下，

负责新一届中央委员会和中央纪

律检查委员会委员人选的推荐、考

察、提名工作。在这个基础上，经

中央政治局常委会会议和中央政

治局会议讨论，提出新一届中央委

员会和中央纪律检查委员会委员

候选人预备人选建议名单，提请党

的二十大主席团审议。

孙业礼说，党的二十大闭幕

后，将召开党的二十届一中全会和

二十届中央纪律检查委员会第一

次全体会议，选举产生新一届中央

领导机构和中央纪律检查委员会

领导机构。党的二十届一中全会

结束后，新一届中央政治局常委将

同中外记者见面。

孙业礼说，党的二十大设立了

新闻中心，将组织多场记者招待会和

集体采访，充分运用互联网等技术，

为记者采访报道大会提供服务保障。

孙业礼还回答了中外记者的

提问。

这次新闻发布会由大会新闻

中心副主任刘思扬主持。300余名

中外记者参加了新闻发布会。


